Freie Schule erhält Auszeichnung von UNESCO-Kommission



BREDELEM. Die Deutsche UN-ESCO-Kommission hat das Modellprojekt "Bildung für Nachhaltiae Entwicklung (BNE) und die Syndrome glo-balen Wandels in der Grundschule" der Freien Schule Bredelem als ein Projekt der

UN-Dekade "Bildung für nachhaltige Entwicklung" ausgezeichnet.

"Die Freie Schule Bredelem zeigt eindrucksvoll, wie zukunftsfähige Bildung aussehen Deutschland und Mitglied der kann. Das Votum der Jury wür- Jury. Die Urkunden werden am diat das Angebot, weil es ver-

ständlich vermittelt, wie Menschen nachhaltig handeln", sagte Prof. Gerhard de Haan, Vorsitzender des Nationalkomitees der UN-Dekade in 22. Juni in Berlin übergeben.